

# Question Orale

## Une solution durable pour l'UAPE

De plus en plus de parents travaillent les deux, ce qui crée une augmentation des besoins de garde d'enfants. La crèche et l'Unité d'Accueil Pour les Écoliers, l'UAPE, ne cessent de se développer et pourtant cela ne suffit pas. Des solutions sont prises dans l'urgence avec un débordement important dans le centre communal. De plus, depuis le Covid, il n'y a plus de respect des accès. Les parents entrent et sortent de tous les côtés.

Le centre communal est devenu une succursale de la crèche. Pour votre information, la salle de musique est occupée par l'UAPE, la salle de réunion (où nous sommes) est utilisée comme salle à manger, la salle multi-usage comme salle de repos des collaborateurs, la cuisinette comme lavabo, un couloir comme garage à poussettes... etc., et l'Atrium comme place de jeu. Pourtant, tout cela devrait normalement tenir dans les locaux de la crèche. Mais c'est devenu trop petit.

Alors les enfants jouent, courent et crient dans le bâtiment toutes portes ouvertes. Mais ce lieu n'est prévu pour cela. Il y a l'administration communal et d'autres utilisateurs des salles de réunion. L'Atrium peut être louée en semaine pour des assemblées ou des manifestations.

Bref, le centre communal ne peut pas être à long terme le lieu d'accueil de l'UAPE. Les deux bâtiments doivent bien être séparés, comme cela était prévu dans le projet initial, tout en permettant l'accès à l'ascenseur.

Cette situation est difficile autant pour l'UAPE que pour les autres utilisateurs. Un nouveau bâtiment doit être envisagé, idéalement à proximité de celui actuel, avec une capacité bien plus grande que maintenant afin d'anticiper l'avenir.

Que pensez-vous que le conseil communal doit faire avec cette situation critique de l'UAPE ?

Merci pour votre réponse.

Vicques, le 6 juin 2025



Martin Clerc

Val Terbi Ensemble